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Beitrag von „Shaggy“ vom 31. Januar 2023, 21:26

Das bringt uns halt alles gar nix, wenn wir absteigen sollten.

Und sollten wir doch die Klasse halten, dann rutschen wir trotzdem immer weiter nach unten im
TV-Ranking. Mein Gott ist das alles frustrierend.

2020 reloaded, nur mit Zuschauern.

Ich glaube so schlecht waren wir über einen längeren Zeitraum noch nie sportlich und finanziell
aufgestellt.

Wäre mal schön, von Rossow und Hecking zu hören, wie wir da jemals wieder auf einen grünen
Zweig kommen wollen.
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